Les étudiants du continent tiendront leur 18e congrès au Venezuela à partir du lundi



Caracas, 18 mai (RHC)- Dans le but de renforcer le mouvement étudiant de la région, plus de 5000 jeunes prendront part, à partir de lundi prochain, à Caracas, au 18e Congrès Latino-américain et Caribéen d'Étudiants.

Au nom de la Fédération des Étudiants de Cuba, Mirthia Julia Brossard, qui préside la plate-forme continentale, a relevé que la rencontre servira de pont de solidarité avec le Venezuela, un pays qui lutte pour la paix et pour ses droits.

Elle a relevé que l'Organisation Continentale Latino-américaine d'Étudiants propose d'analyser, au cours de la rencontre, la situation actuelle de l'enseignement et les revendications de lutte du mouvement étudiant. Elle favorisera aussi la défense des principes démocratiques révolutionnaires et anti-impérialistes des jeunes de la région.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191084-les-etudiants-du-continent-tiendront-leur-18e-congres-au-venezuela-a-partir-du-lundi$



Radio Habana Cuba